



COMERCIO JUSTO Y CARITAS

Junto a las muñecas también hemos puesto, como otros años, el "Comercio Justo". Muchas han sido las cosas que se han vendido y que por tanto repercuten en la ayuda a los más necesitados. El grupo de Caritas se ha empleado bien este año y ha dedicado parte de su tiempo a atender a los más necesitados y a estar en la venta de todos estos objetos.



ATENCIÓN A INMIGRANTES Y TRANSEÚNTES

La labor que está haciendo Caritas con todas estas personas es impresionante. Solemos atender a más de 10 personas por día. Les damos comida, ropa, buscamos casa o trabajo y les ayudamos hasta que ya pueden valerse por ellos mismos. Son muchos los gastos que tenemos y los ingresos son los que todos vosotros nos estáis dando. El trabajo y tiempo lo ponemos nosotros y lo hacemos con mucho gusto. Os animamos a todos a seguir dando de vuestro dinero y de vuestro tiempo porque al final de la vida se nos examinará de lo que hemos hecho por amor a los más pobres. Dirá Jesucristo: porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, estuve desnudo y me vestisteis,... pasad al banquete del Reino de Dios. Si queremos pasar al Reino ya sabemos lo que tenemos que hacer.

CURSILLO PREMATRIMONIAL

Muchos nos han preguntado que cuando empieza el cursillo prematrimonial, pues será el próximo día 31 de Enero a las 9 de la noche. Ya han recibido una carta las parejas que van a participar en este primer cursillo. En total son 26 parejas las que inician este año los cursillos. Ya sabéis que no sólo es obligatorio, es necesario para recibir el sacramento. Os animamos a todos a que vengáis al cursillo con la ilusión de preparar bien el día de vuestra boda. Os hablaremos de muchas cosas que son necesarias a nivel humano y sobre todo a nivel cristiano. Hasta pronto.

SEMANA MISIONAL

Vamos a tener una semana misional en todo el arciprestazgo. Van a venir varios misioneros a informarnos y a concienciarnos de que la iglesia, a la que todos pertenecemos es misionera y por ello hemos adquirido unas obligaciones. Será muy interesante el escucharles y poder dialogar con ellos.

Vendrán el sábado (día 18) y domingo (día 19) y nos hablarán en todas las misas. También el lunes a las 7 de la tarde hablarán a las catequistas, grupo de liturgia, grupo de Caritas, legión de María y los que quieran asistir. El miércoles (día 22) les hablarán a los chicos de 6º y 1º y 2º de la E.S.O. a las 7 de la tarde. Y el viernes, día 24, a las 8 de la tarde a todos los grupos de confirmación y a sus animadores. Y El mismo viernes, a las 10 de la noche, a los ENS. y a todos los que quieren asistir. Será un coloquio con ellos más una charla, donde podremos preguntarles de todo aquello que nos interese con relación a las misiones.

